
「青梅上成木ふれあいの森」 定例活動報告書 

大手会長   殿                   
運営委員各位 殿                   活動責任者 伊藤 倭夫 
平成 19年 ７月０１日（日）             （活動報告） 伊藤 倭夫 
                           
参加者 順不同 
 犬竹さん   松浦さん 長岡さん   星野さん  江藤さん 
山崎さん  伊藤(倭)         
              
          ７名 
                        ●印は「交流会」のみの出席 
活動目的 ： 「さえずりの谷」左側谷の中間部の間伐作業。（実績；２５本） 
 
活動スケジュール:   

08:20   東青梅駅南口に集合し、出発（犬竹さんの車に便乗）  
09:10    「里仁会館」にて道具を準備し、大滝口より現場に移動。 
09:30   「さえずりの谷」にて、間伐作業を開始。     

11:30   昼食を取る。 
12:00   午後の作業を開始。 
13:30   予定を大幅にクリアーしたため早めに下山した。  
14:30    「里仁会館」にて道具の清掃後、犬竹さんの車にて帰途。 
15:00   好例の反省会 （犬竹さんには誠に申し訳なく思っております）              

 
活動内容 
間伐作業 道作り作業 自然観察 木工作業 交流活動 

「さえずりの谷」 
 ２５本間伐 

 
 

  有志のみの 
交流会 

 
後記 ； 間伐作業も手馴れたもので、午前中に大小合わせて２０本近く倒しました。 
     谷の中間辺りの以前からの切り残しを整理するため、両サイドの急斜面に 
     取り付き、危険ではありましたが、大小合わせて２５本以上の間伐しました。 

谷の中間部迄、相当明るくなりました。（捗りました） 
右側の更に上部はかなり密生していますが、傾斜がきつく危険なため間伐は 
中止としました。（次回、岩盤の上部での作業が出来るかを調査します） 
次回は、谷の下部の間伐を予定しています。 
８月は、左から２本目の谷の間伐に着手する予定です。 
作業道の補修の提案も出ましたが、夏場は暑さで危険なため、１０月か１１月 
頃に作業道の修復をしたいと思っています。     

                                ―以上―           


